
Martin Bader
Beitrag von „FCN76“ vom 25. Juli 2014, 20:55

eins muss man ihm lassen, er hat alle Graupen sauteuer verkauft

normal müßten jetzt 10 Mio. Überschuss vorhanden sein
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